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N I E D E R S C H R I F T 

 

 
 
 
 

Gremium: Gemeinde Karlsfeld 
Hauptausschuss Nr. 001 

  

Sitzung am: Dienstag, 22. Januar 2019 

  

Sitzungsraum: Rathaus, Großer Sitzungssaal 

  
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

  
Sitzungsende: 20:01 Uhr 

  
Anwesend:  

  

Abwesend:  

Status:  
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Tagesordnung 
 

  

2. Antrag auf Wiedererrichtung einer Skateranlage 

3. Antrag der SPD-Fraktion auf Bedarfsabfrage Kinderbetreuungsplätze 

4. Antrag auf Einrichtung der Stelle eines Fahrradbeauftragten in der Gemeinde 
Karlsfeld 

5. 80 Jahre politische Gemeinde Karlsfeld 
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Hauptausschuss 
22. Januar 2019 
Nr. 002/2019 
 
 
Niederschriftauszug  
 
 
Antrag auf Wiedererrichtung einer Skateranlage           
 
 
Sachverhalt: 
 
Ein Karlsfelder Jungbürger hat sich an den Ersten Bürgermeister mit dem Anliegen, die 
Skateanlage auf dem Platz neben dem Jugendhaus in Karlsfeld wieder zu errichten, 
gewendet. Er hat dazu 239 Unterschriften gleichgesinnter Jugendlicher gesammelt und dem 
Ersten Bürgermeister vorgelegt. 
Der Antragsteller ist zur Sitzung eingeladen und wird sein Anliegen persönlich vortragen. In 
dieser Sitzung soll ein Grundsatzbeschluss zu vorgenannten Themen gefasst werden. 
 
 
Beschluss:  
 
Der Hauptausschuss beschließt, die Errichtung einer Skateanlage auf dem Platz neben dem 
Jugendhaus  weiter zu verfolgen. Die Verwaltung wird beauftragt, die Errichtung im Detail zu 
untersuchen und dem Hauptausschuss zu berichten. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
anwesend: 12 
Ja-Stimmen: 12 
Nein-Stimmen: 0 
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Hauptausschuss 
22. Januar 2019 
Nr. 003/2019 
 
 
Niederschriftauszug  
 
 
Antrag der SPD-Fraktion auf Bedarfsabfrage Kinderbetreuungsplätze           
 
 
 
Sachverhalt:  
 
Die SPD-Fraktion stellte mit Schreiben vom 18.11.2018 den Antrag an die Verwaltung auf 
Erhebung von Zahlenmaterial zur Darstellung des künftigen realen Bedarfs an 
Kinderbetreuungsplätzen für Kinder im Krippen-, Kindergarten- und Hortalter. 
 
Diese Erhebung soll in Form einer Elternumfrage erfolgen. 
 
 
Beschluss:  
 
Der Antrag soll weiter verfolgt werden.  
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
anwesend: 12 
Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 9 
 
 


